

Noticia publicada en Diario Vasco, el jueves día 27 de Septiembre de 2018.

## **Mañana se celebra el pleno ordinario de septiembre, el primero con nuevo horario**

M.A.I. IRUN. Jueves, 27 septiembre 2018, 00:29

El Pleno ordinario correspondiente a este mes tendrá lugar mañana, viernes. Será la primera vez en que la sesión se celebre con su nuevo horario, los últimos viernes de mes por la mañana, a las 9.30. Hasta ahora, los plenos se celebraban los últimos miércoles de mes por la tarde, a las 19.30.

La sesión plenaria será transmitida en directo por Teledonosti. El orden del día previsto consta de diez puntos, más el turno de ruegos y preguntas. Entre los temas que se abordarán en el pleno está una modificación de créditos del presupuesto municipal de este 2018 que está destinada al proyecto para rehabilitar el edificio Ikust Alaia, donde se ubicaba la biblioteca. Se prevé que este edificio acoja en el futuro un museo sobre la ciudad de Irun.

### **Comisión de investigación**

El Pleno también debatirá el informe final de la Comisión de investigación sobre Korrokoitz, que concluyó la semana pasada. En esa última sesión, y tras votar en contra de las conclusiones redactadas por la presidencia, EAJ-PNV y EH Bildu apoyaron la enmienda a la totalidad de SPI, que fue aprobada como informe final de la comisión. Ahora deberá someterse a consideración del Pleno antes de ser definitivamente aprobado. Está previsto que Miguel Ángel Páez y Cristina Laborda, concejales de Socialistas de Irun que formaron parte de la comisión, y Muriel Larrea y Juana de Bengoechea, del PP, presidenta y miembro de la comisión, presenten sendos votos particulares.

El grupo municipal EH Bildu firma las dos mociones que también se plantearán mañana a la Corporación municipal para su debate: la primera de ellas hace referencia a la política de dispersión de los y las presas; la segunda tiene como tema las personas migrantes que llegan a Irun.